

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend..

acerca de..

Esta mañana, en el mercado previo, las cosas están bastante tranquilas..

Los futuros sobre índices bursátiles se cotizan un poco por debajo del valor razonable..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo plano,.

mientras que el oro subió ligeramente el martes por la mañana..

Ahora bien, ésta es una semana extremadamente ocupada para el mercado..

Tenemos una reunión de la Reserva Federal a partir de hoy..

Estamos obteniendo muchas ganancias y.

También tenemos muchas cifras económicas apareciendo..

Por lo tanto, sin duda podría terminar siendo una semana volátil..

Ahora, históricamente, nos acercamos a fin de mes..

Generalmente tiene un sesgo alcista, pero eso.

Quizás no sea el caso esta semana con todo lo que está sucediendo..

Pasemos ahora al mercado canadiense..

El TSX está cotizando en la parte superior de las zonas de pánico en este momento, y este es un momento muy.

Es un momento de alto riesgo para poner dinero nuevo en el mercado..

Pero estamos ante una señal de compra a corto plazo..

Recientemente vimos cierta debilidad..

Nuestra carta, que está diseñada para el swing..

comerciantes, nuestro gráfico del lado derecho, actualmente en una señal de compra..

Eso cambiaría el martes con un cierre por debajo de 20.902..

Ahora, en nuestra base de datos, también tenemos un.

gráfico de mitad de período, que está más diseñado para operadores de posición, y ciertamente ofrece.

El mercado tendrá un poco más de espacio para respirar hacia los 20.600..

Estaremos observando estos gráficos de cerca..

durante las próximas semanas para ver si recibimos nuevas señales de venta..

Pero en este momento el mercado sigue apuntando hacia arriba..

Tenemos el TSX con señal de compra, el TSX-60, de mediana capitalización, de pequeña capitalización, pero.

Desafortunadamente, las microcapitalizaciones aún no se han puesto al día..

Sin duda, eso podría suceder el martes..

¿Qué funcionó y qué no funcionó el lunes?.

Bueno, Infotex, al igual que en EE.UU., lideró.

El mercado subió mientras que las acciones de energía cayeron ese día..

Eso es una locura porque si estuvieras viendo las noticias ayer, hay muchas.

sucediendo en Medio Oriente y no todo es bueno..

Vimos un nuevo máximo para este movimiento del petróleo crudo antes de revertirse..

Ahora, se revirtió pero no cerró por debajo..

el mínimo del día anterior, por lo que no es tan malo como podría haber sido..

La primera señal, algo nuevo, por supuesto,.

es si cerramos por debajo del mínimo del día anterior en cualquier gráfico..

Buscando un movimiento hasta 81,25 esta semana,.

lo que nos llevaría de nuevo a lo que era apoyo en octubre..

Y luego a partir de ahí esperaríamos.

sube a 87,50. Eso no sucederá el martes por la mañana..

Ahora, mirando el HOU, el ETF apalancado, ayer tuvo un día interno..

Y luego, si analizamos las acciones de energía, el XEG.

También tuvimos un día interno el lunes, por lo que no hay cambios de tendencia para ellos..

Suncor cerró ligeramente a la baja ayer..

Canadian Natural Resources ha estado en el canal durante los últimos tres días, por lo que.

ciertamente la posibilidad de una señal de venta el martes con un cierre por debajo de 84,93..

Ahora bien, no esperamos un cambio de tendencia para Whitecap, Bayex o Cenovus..

Todos están aguantando bastante bien..

Y luego pasamos a las acciones tecnológicas..

Aquí es donde se ganó todo el dinero el lunes..

Un nuevo máximo para el índice, un nuevo máximo para el ETF XIT..

Luego tenemos a Celestica logrando un nuevo máximo de cierre ayer..

Shopify subió más del 2%..

Luego tenemos la espalda de Bitfarm con una señal de compra allí..

Un nuevo récord para el software Constellation, un nuevo récord para CGI..

Luego tenemos a Dye & Durham nuevamente con una señal de compra al cierre del lunes..

Nuevo récord para Enghouse aquí..

Y tenemos a Lightspeed nuevamente en señal de compra al cierre del lunes..

Luego estamos viendo cómo Open Text alcanzó un nuevo máximo de cierre ayer..

Desafortunadamente, lo que no funcionó fue la acción más seguida en la casa de valores..

Las vallas publicitarias, Pyrogenesis, están en su segundo día de señal de venta, por lo que no hay alegría..

Bien, amigos, eso es todo lo que quería cubrir esta mañana..

Los ganadores en el sector tecnológico,.

desgraciadamente ayer fueron los perdedores, y no por mucho menos del 1%..

Ese era el sector energético y, con suerte, las cosas pueden cambiar..

para ese sector, que todavía está en señal de compra en este momento..

Que tengan un gran día, amigos..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..

Mañana..